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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２９年度 4 月定例教育委員会 

日 時 平成 29 年 4 月 28 日（金）午後 2 時 00 分～午後 2 時 48 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

山中教育長、尾﨑委員、 委員、二杉 茂 委員 

〇職員 

髙田教育次長、新田教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、柴田日置川教育事務所

長、小川民生課副課長、岡田総務学事係長、玉置幼児対策室係長、田中総務学事

係主査、岡山教育指導係主事 

 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、こんにちは。ただ今から４月定例教育委員会を開会します。 

 藤藪委員は所要のため、本日は欠席となっております。よろしくお願いします。出席委員は４

名ですので会議は成立しております。 

 本日は、付議事項の議案２件と協議報告事項１件について、ご協議をいただきたいと思います。

ご審議よろしくお願いいたします。 

 それでは、はじめに、臨時教育委員会の会議録の確認をお願いいたします。会議録につきま

しては、事前にお配りさせていただいて、ご確認をお願いしているところですが、事務局から訂

正等がございましたら、お願いします。 

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に二杉 茂 委員が指名される。 

 

３．付議事項 

  議案第１５号 専決処分の承認について（白浜町立幼稚園管理規則の一部を改正する規則）

民生課副課長より説明を行った。 

  【質疑応答なし】 

   

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第１５号 専決処分の承認について（白浜町立幼稚

園管理規則の一部を改正する規則）、原案のとおり承認した。 

 

４．協議報告事項 

 ①平成２９年度白浜町青少年海外派遣研修事業の募集について、教育次長補佐より説明を行

った。 

【質疑応答】 

 尾﨑委員 

   北朝鮮の情勢が不安定であるが、そのあたり如何お考えであるのか。 

 教育次長補佐 

   今ご指摘をいただいたように、町の広報誌には５月号の裏表紙の方に募集記事を掲載

を予定させていただいてます。この時もかなり状況について判断したのですが、ちょう

ど大使も韓国へ帰るという状況で好転していくのではないかという形で掲載の判断をし

たのですけど。今回については中止という判断もかなり高い確率で視野に入れなければ

いけないのかというのは係とは協議しているところです。 
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教育次長 

  通常ですと派遣期間が８月１６日から２２日ということで、この辺になるんです。逆算

すると募集については２ページにありますように受付期間でしないと間に合わないとい

うことがあります。この時点で中止と決めるのは予算のこととか色々ありますので、判

断つきにくいので、先ほど説明した募集の応募の条件で、中止する場合もあるという文

言を入れさせてもらっております。これから情況が好転する情報も国が持ってるという

話もありましたが、どうもはっきりしない。安全だというはっきりした根拠が分からな

ければ GOが出せないのかなと思います 

尾﨑委員 

  外務省の渡航情報が今どういう状況か分からないですけど、中止しなさいとかという状

況ではないと思うのですが、でも日ごとに緊張が高まっている状況なので、このまま実施

するのはどうなのかなと私は思います。とにかく１回、募集をかけるけど中止しますよと

いうこともありかなと思います。 

教育次長 

  そういうことがあるので、応募人数の１０名の応募があるのか。１０名に満たない場合

は自動的に行かないということになります。１０名以上の応募があって安全な状況という

裏づけがないと難しいかなと思います。 

教育次長補佐 

  先ほどの渡航情報については、現在はスポット情報という形で、常に最新の情報を取り

なさい、注意しなさいというのは外務省から出ております。ただ、報道等で出てる情報

は、今、次長が言ったように、かなり厳しい材料の情報しか出てきてないのかなと思いま

す。どの段階で最終の決断をするかというのを探ってるというか、考えている状況です。 

尾﨑委員 

  子ども達の安全に係ることなので十分に注意をしてお願いしたいと思います。 

 

５．秘密会 

   議案第１６号 平成２９年度要保護及び準要保護の認定について 


